
observations du 15 octobre 2023     :  

Monsieur,
Je donne un avis positif à ce projet de production d'électricité renouvelable dont nous avons besoin.
En raison du fait qu'il soit conçu pour recevoir une activité ovine sous les panneaux.
Enfin, la taille reste modérée, au regard d'autres projets dans le département.
Cordialement,
Vincent Perier

Bonjour,
Je viens d apprendre avec stupeur et incompréhension l ‘installation d' un parc photovoltaïque est en 
préparation sur la commune de Saint Jouvent.
Je ne peux que m interroger quant à la nécessité d' un tel projet. Etant amoureux de cette magnifique 
région d adoption dans laquelle j’aime me promener et me ressourcer, je ne vois pas la nécessité de 
cette installation.  
Pourquoi les panneaux photovoltaïques ne sont-ils pas installés sur les toitures de bâtiments 
industriels , grandes surfaces commerciales , parkings, bâtiments agricoles , toitures de maisons , 
zones humides ou de surfaces déjà artificialisées ?
Je suis conscient qu'il va falloir aller vers des énergies alternatives mais je pense que ce projet n est 
pas à la hauteur des enjeux climatiques qui nous guettent  et je veux croire que celui-ci n'en restera 
qu’au stade de l'étude.
Pour la préservation de cette magnifique campagne, de sa faune, de ces arbres centenaires et pour 
le bien-être de ces habitants je suis opposé comme vous l'avez compris à ce projet qui n est que 
financier.
Salutations
Monsieur DELALLEAU .

Bonjour,
Je vous écris ce mail car je suis contre ce projet d’installation des 34050 panneaux photovoltaïques 
sur plus de 20 hectares… effectivement, sans tenir comptes des problèmes écologiques (sur la faune 
et la flore locale) ainsi que des conséquences sur la santé des habitants de St Jouvent (entre autre) 
cette future centrale pourrait créer de gros problèmes sur le moyen et long terme.
 Je pense que chercher des solutions énergétiques ne devraient pas créer de tels dégâts collatéraux
 (électromagnétiques, environnementaux etc…)
J’espère que vous remettrez ce projet en question avant d’implanter tous ces panneaux voltaïques..
Merci d’avance,
Bien cordialement,
Gautier Beylard

Bonjour,
Je vous préviens par ce mail que je m'oppose à  ce projet d'installation des 3450 panneaux 
photovoltaïques sur plus de 20 hectares. 
Cela entraînera des problèmes écologiques sur l'environnement et la végétation locale sans compter 
les problèmes de santé qui en découleront par la suite. 
Je vous en prie réfléchissez bien avant de faire aboutir ce projet qui pour moi n'est absolument pas 
nécessaire ni adapté.
Bonne journée à vous 
 Sarah GAUTIER

Monsieur le commissaire enquêteur,
Je tiens à vous faire part de mon opposition au projet d'implantation d'un parc photovoltaïque sur la
commune de Sain-Jouvent. 
Ce projet va défigurer notre campagne jusqu'alors préservée.
Pourquoi installer un tel projet sur des terres cultivables et cultivées ?
Moi-même habitante de la commune et adepte de randonnées, je me dois de soutenir les riverains qui
vont devoir accuser de lourdes conséquences paysagères, sans compter l'impact significatif sur la
biodiversité.
Cordialement
Aude Peyrical



Bonjour, par la présente, je vous fais part de mon opposition au projet de construction d'une
centrale photovoltaïque sur la commune de St-Jouvent. 
Apiculteur professionnel, je me rend souvent dans cette zone puisqu'un de mes ruchers se trouve sur 
une parcelle adjacente au nord de la future centrale. Je ne peux que constater l'impact désastreux sur 
de nombreux plans (écologique, humain, paysagé) que l'installation de 20ha ceinturé d'une 
clôture aura sur cet endroit.
Il s'agit d'une zone de passage pour tout type d'animaux sauvage et les arrachages déjà réalisés ou 
prévu des arbres ont un impact conséquent sur le bol alimentaire de nombreux animaux dont les 
abeilles.
J'avais entendu parlé d'un projet de quelques hectar sur la zone présenté comme non fertile à l'époque
c'est à dire l'ancienne carrière mais je constate qu'à ce projet c'est substitué un projet d'artificialisation 
de 20ha de bonnes terres paysannes tout à fait valable, malgré ce que peut en dire le porteur du 
projet. 
Par bon sens paysan, je ne peux que m'opposer à un projet d'artificialisation des sols. Lorsqu'il est 
porté par un promoteur qui opère en évitant les concertations locales de manière avérée cela devient 
un devoir.
Merci de faire valoir ce message à qui de droit.
Léonard Rouchaud - Ruche Ô/ SCEA Les Miels Bio des Limousins
Les Bordes - 87510 Saint-Jouvent

Bonjour, 
Veuillez-trouver ci-joint mon avis dans le cadre de l'enquête publique sur le projet de centrale 
photovoltaïque de Saint-Jouvent. 
Puis-je avoir de votre part un accusé de réception s'il vous plaît ? 
Je vous remercie par avance de l'attention que vous porterez à ces remarques et je vous souhaite une
excellente journée. 
Bien cordialement, 
Jeanne-Héléna Dupic 

Monsieur,
Je suis favorable au projet de parc solaire de saint jouvent. C'est un projet photovoltaïque sérieux avec
un projet agricole solide. 
La France a besoin de plus de photovoltaïque en toiture, sur parking, mais ça ne suffira pas pour 
suivre l'augmentation de consommation électrique, donc il en faut au sol.
Cordialement 
Julien BRUNA.


